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L’année 2023 fut celle de la mi-mandat. 
L’occasion pour nous élus de faire le point de 

nos actions par rapport à nos engagements de 
campagne. Je le dis sans hésitation : nous n’avons 
pas à rougir de notre bilan.  La plupart des projets 
que nous avions dessinés sont en passe de se 
réaliser. L’invisible devient visible. 
Je pense à notre projet Cœur de village, projet-
phare du mandat. Les permis ont été fi nalisés, 
les ventes concrétisées et le chantier commence. 
Les bâtiments vont sortir de terre. Le gros-œuvre 
du 1er lot sera achevé avant l’été. Autre exemple : 
les travaux de la future salle de gymnastique et 
de danse avancent à grands pas. Dans un tout 
autre registre, la commune a engagé le policier 
municipal qui lui faisait tant défaut depuis… 2018, 
et un nouveau service est proposé en mairie avec 
la délivrance des passeports et cartes d’identité 
qui attire des demandes de tout le département. 

Ce nouveau service conforte notre ambition de 
transférer à terme notre administration vers le 
Cœur de Village, pour créer du fl ux, de la vie, 
faire vivre le commerce et l’offre dont vous avez 
besoin, y compris de soins. 

À ce propos, nous travaillons d’arrache-pied pour 
conserver à Barjouville notre pharmacie, avec 
l’espoir d’une issue favorable. 

À l'aube de 2024, j'ai conscience que certains 
dossiers ont pris du retard, même si nous 
avançons à vitesse soutenue pour réaliser ceux 
dont vous avez besoin.

C’est le cas de l’aménagement du parvis devant le 
nouveau cimetière, et surtout de la sente qui doit 

relier la commune à 
l’hypermarché Leclerc. 
Nous sommes en lien 
avec le Département 
pour lever les derniers 
obstacles. 

Cette année, le sol de 
notre salle des sports 
va être totalement 
refait et des panneaux 
photovoltaïques posés 
sur les toits. Toutes 
celles et tous ceux 
qui ont participé à 
notre cérémonie des 
vœux, le 25 janvier, 
ont en outre constaté 
qu'un vent de jeunesse 
souffl ait sur la commune. La présence du conseil 
municipal des jeunes et ce dialogue avec sa 
Présidente, Alizé ont  symbolisé notre volonté de 
préparer l’avenir. 

À Barjouville, demain commence aujourd’hui. 
C’est le sens de notre action !

Belle année 2024 !

BENOÎT DELATOUCHE 
MAIRE DE BARJOUVILLE
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VIE DE LA COMMUNE

CŒUR DE VILLAGE
La première pi� re � t posée

Grand jour que ce jeudi 8 février où la première pierre du nouveau Cœur de Village a été posée par 
Benoît Delatouche, maire de Barjouville, Yann Gérard, Secrétaire général de la Préfecture, Benoît Aiglon, 
fondateur d'EXEO, Nicolas Moreau, directeur de la SAEDEL (Société d’Aménagement et d’Équipement 
du Département d’Eure et Loir), et Bertrand Massot, 5ème vice-président du Département, représentant 
Christophe Le Dorven Président du Conseil départemental d’Eure-et-Loir et Président de la SAEDEL. 

Comme l’a rappelé Benoît Delatouche, cette journée marque une nouvelle étape pour le projet de Cœur 
de Village. L’apparition de la grue rend concret et visible ce qui ne l’était pas jusqu’à présent. Après les 
phases administratives longues mais nécessaires, les habitants voient enfi n sortir de terre un projet porté 
par les élus depuis plusieurs mandats. En effet, il était déjà dans les têtes des élus à la fi n des années 90. 
André Ouaggini lançait le projet de révision du POS pour devenir PLU en 1997 qui intégrait déjà ce projet 
de Cœur de Village.  Jean-François Lelarge fut celui qui lança concrètement le projet, dans sa phase de 
réalisation, en signant en décembre 2018 avec la SAEDEL, le contrat de concession d’aménagement pour 
l’opération ZAC Cœur de Village.

La première phase de ce Cœur de Village prend vie

S’engagea alors un long travail mené par la SAEDEL et Nicolas Moreau, son directeur, en étroite 
collaboration avec les élus. Achats de terrain, Déclaration d’Utilité Publique, conception du projet avec 
EXEO et En Perspectives, montage des dossiers, permis de construire, vente, commercialisation : telles 
sont les étapes qui ont permis d’aboutir à ce jour important.

"Le professionnalisme de la SAEDEL , l’expérience d’EXEO, l’aide technique de la Préfecture, le soutien 
des élus et l’implication du personnel administratif ont été autant d’atouts pour réussir ce projet", a insisté 
Benoît Delatouche. Pour lui cette première pierre annonce aussi la naissance de la maison médicale et 
des commerces, qui participeront à la vie de ce Cœur de Village, et apporteront les services de proximité 
attendus. Il y aura en effet d’autres phases, dans les mois, années à venir dans la partie sud, la construction 
de maisons séniors notamment, et des 12 autres maisons de villes. Puis sur la partie nord de la rue de 
Beauce, avec la requalifi cation de la place et les aménagements périphériques. Cela contribuera à 
donner un vrai sens au cœur de village, en apportant une vie permanente et une centralité de services de 
proximité pour les habitants.

Ce sera le 
dossier-phare 
de l'année. 
Après la pose 
de la première 
pierre, le gros-
œuvre va sortir 
de terre pour 
l'été.

À L’AUBE DE CETTE NOUVELLE ANNÉE
Les promesses réalisées :

K Amélioration des 
déplacements doux dans la 
Prairie

K Recrutement d’un policier 
municipal

K Mise en chantier d’une offre 
de restauration locale pour 
suppléer les liaisons froides

K Création d’un mini-camp au 
centre de loisirs

K Ouverture de la ludothèque
K Réhabilitation de l’école 

primaire avec l’isolation 
phonique du préau

K Réfection de la voierie 
notamment rue du Pic à Vent 
et rue du Fresne

K Diffusion d’une nouvelle 
formule de la Plume d’oie 
et usage de Panneau Pocket

K Accompagnement des 
commerçants de Barjouville 
et de leur association

K Conduite du projet Cœur 
de Village

En projet :

K Ouverture d’une nouvelle 
salle de gymnastique et de 
danse (septembre 2024)

K Aménagement de la sente 
Leclerc

K Réalisation d’un parking au 
cimetière de Montmureau

K Mise en chantier d’une voie 
cyclable partant de Voisins 
pour rejoindre la rue des 
Pluviers, Leclerc et Fontenay-
sur-Eure

K Remplacement et acquisition 
de matériels (tondeuse, 
voiture de police municipale)

K Réalisation de travaux 
d’isolation thermique à 
l’école Yann Arthus Bertrand

Une nouvelle 
année est toujours 
l’occasion de 
regarder en 
arrière 
pour dresser le 
bilan de ce qui a 
été accompli et de 
se projeter vers 
demain et ce qu'il 
reste à accomplir.
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SOIRÉE DES VŒUX

« Et vous les grands, 
qu’avez-vous fait ? »

Ce soir-là, les élus municipaux ont eu la 
joie d’accueillir, entre autres, le conseilller 
départemental Bertrand Massot, par ailleurs 
maire de Luisant.  

Benoît Delatouche a voulu innover lors de cette 
soirée, en organisant un dialogue avec Alizé 
Mechin, la Présidente du conseil municipal des 
jeunes. C’est pourquoi les jeunes élus étaient 
aux places d’honneur, devant l’ensemble du 
conseil municipal, au moment des prises de 
parole. Benoît Delatouche est allé droit au but, 
interrogeant Alizé sur le bilan des jeunes élus. 

Alizé a pris la balle au bond pour évoquer 
les propositions retenues qui ont permis la 
création d’un préau à l’école et d’un circuit de 
billes. Elle a aussi dit le plaisir des conseillers 
municipaux jeunes des liens créées avec les 
associations qui ont permis un dialogue avec 
Jean-Pierre Desmier, le Président de la Fnaca, 
ou la plantation d’arbres dans le Jardin du Grand 
Chêne avec l’association des Jardiniers. Une 
action qui s’est prolongée avec la plantation 
d’un arbre, un sophora, à l’école. 

Un dialogue rafraîchissant

« Et vous les grands, qu’avez-vous fait ? » a 
lancé Alizé, se tournant vers Benoît Delatouche. 
Celui-ci a énuméré quelques chantiers 
réalisés ou en cours (lire page ci-contre).  Et 
de citer par exemple : les travaux de voirie, la 
restauration de la colonne posée non loin du 
domaine de Voisins sur le chemin de Saint-
Jacques, la restauration des vitraux de l’église, 

les nouvelles décorations de Noël, l’appui à 
l’association des commerçants de la Zone de 
la Torche, la conduite de grands projets comme 
la nouvelle salle de gym et de danse ou le 
nouveau Cœur de Village. 

À ce propos, Benoît Delatouche a rappelé qu’au 
second semestre 2025, 4 maisons individuelles, 
12 maisons de ville, 30 appartements, la maison 
médicale et des commerces étaient attendus 
avec les déménagements du salon de coiffure 
et de la fl euriste. L’opportunité pour Alizé 
d’interroger « son collègue » maire sur l’offre 
de soins dans la commune, et notamment la 
présence d’un médecin. Benoît Delatouche 
l’a assurée de sa détermination à trouver un 
remplaçant au docteur Hurbault (désormais à la 
retraite) mais aussi de maintenir une pharmacie 
à Barjouville. 

Les personnes présentes ont été sensibles 
à ce dialogue rafraîchissant entre deux 
générations d’élus. Les membres du conseil 
municipal jeunes se sont d’ailleurs vu confi rmer 
l’invitation de Guillaume Kasbarian à une 
journée découverte de l’Assemblée nationale 
en février. Une occasion de susciter des 
vocations pour préparer l’avenir.

La municipalité, 
le maire Benoît 
Delatouche en tête, 
a voulu proposer 
une nouvelle formule, 
très participative, 
à l’occasion de la 
cérémonie des vœux 
qui s’est déroulée 
le jeudi 25 janvier, 
au foyer. 

Le rond-point 
de la Torche est aménagé 
Les services de Chartres Métropole ont suivi les préconisations 
de la commune de Barjouville pour aménager défi nitivement le 
grand rond-point situé à l’une des extrémités de la Zone de la 
Torche permettant d’accéder au centre Leclerc. Pour des raisons 
de sécurité et de fl uidité du trafi c, la commune avait anticipé ces 
travaux en procédant à un aménagement provisoire de nature à 
gérer au mieux les fl ux de circulation. 
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CONSEIL MUNICIPAL DES JEUNES

LES VALEURS DE LA RÉPUBLIQUE 
INCULQUÉES DÈS LE PLUS JEUNE ÂGE

« La fi nalité est vraiment de sensibiliser les 
enfants aux valeurs de la République et au 
fonctionnement de la commune », explique 
Aurélie Guiscafré, l’élue en charge de cette 
instance. 

Localement, le conseil municipal jeunes réunit 
19 élus, tout comme pour les adultes, avec le 
respect de la parité. Le conseil est composé de 
représentants des CM1 et des CM2. Chaque année, 
les CM2 sont élus d’offi ce, puisque les anciens 
élus CM1 sont reconduits dans leur mission. 

Pour les nouveaux CM1, une élection se déroule chaque début d’année, avec comme pour leurs 
aînés une campagne électorale préalable, qui leur donne l’occasion de rivaliser dans le choix des 
slogans. Le 6 novembre dernier, l’ensemble des conseillers municipaux jeunes se sont réunis pour 
élire leur présidente, en l’occurrence Alizé, et leur vice-président, Emir. 

En lien avec les associations

Un second conseil s’est tenu le 15 janvier avec, à l’ordre du jour, le choix des mots qui seront 
apposés sur le banc de l’amitié installé sous le nouveau préau de l’école. Aurélie Guiscafré insiste 
sur l’originalité de ce projet : « Il y a beaucoup de bienveillance dans cette idée qui consiste à 
entourer un élève en manque d’amitié ou en quête de réconfort. Pour celui qui vit cette situation, 
il suffi t de s’asseoir sur ce banc pour lancer cette sorte d’appel à l’aide ».  Si le conseil municipal 
jeunes se préoccupe beaucoup de la vie de l’école et des aménagements nécessaires, comme le 
préau ou l’installation d’un circuit de billes récemment, les jeunes élus sont aussi tournés vers la 
commune. 

C’est ainsi qu’au conseil de janvier, ils ont préparé les vœux du maire qu’ils ont co-animés avec lui. 
Les jeunes élus sont en outre associés aux cérémonies commémoratives des 11 novembre, 19 mars 
et 8 mai, au cours desquelles ils sont invités à lire des textes évocateurs et se joindre aux dépôts 
de gerbes. Les jeunes élus travaillent aussi en lien avec les associations, comme les Jardiniers de 
Barjouville ou la FNACA. L’occasion d’actions, d’échanges et de construction de projets. 

« Le conseil municipal jeunes est aussi l’opportunité de rencontrer les familles pour nourrir la 
réfl exion commune autour du bien-vivre ensemble », conclut Aurélie Guiscafré.

Barjouville a la 
chance de bénéficier 
d’un conseil 
municipal jeunes, 
mis à l’honneur lors 
de la cérémonie des 
vœux. Une manière 
d’associer les plus 
jeunes à la vie de la 
cité.

Inscription avant le 29 février :

  A  Josiane Templier 
  q 06 43 12 78 35 
  E templierjosiane97@gmail.com 
  A Joëlle Chartier 
  q 06 76 63 97 76 
  E joelleyvon@outlook.fr 
  S Tarifs 8 € la table de deux mètres 

et 5 € la grille. 

La section fê� s et animations
La section fêtes et animations du BSCL organise sa première foire à la puériculture 
le dimanche 24 mars au complexe sportif André Ouaggini. 

C’est le moment de vider les chambres de vos enfants et de vendre des articles 
de la naissance à l’âge de 5 ans. 



ENVIRONNEMENT

40 � � es plantés 
SUR MONTMUREAU

Celles et ceux qui 
demeurent dans le secteur 
de Montmureau ont peut-
être assisté en ce début 
d’année à la plantation d’une 
quarantaine d’arbres, face 
au « Chêne du maire » (en 
mémoire de l’ancien maire, 
Jean-François Lelarge, qui 
avait souhaité que la nouvelle 
route accédant à la commune 
via la D 127 contourne le grand 
chêne pour qu’il ne soit pas 
abattu). 

Mis en terre par la société 
Legault de la Loupe, ces 
quarante arbres ont été 
disposés le long du chemin 
des Colombiers, en bordure 
de la RD 127. « C’est un chemin 
très prisé des promeneurs qui 
vont apprécier la présence de 
ces arbres, tout comme les 
riverains qui vont ainsi être 
protégés visuellement des 

fl ux de circulation de la RD 127.  
En outre, ces plantations sont 
une bonne chose en termes 
de diversité », souligne Patrick 
Geray, adjoint en charge des 
questions d’urbanisme et de 
développement durable. 

Une cinquantaine 
d’arbres plantés en 
moyenne chaque année

Patrick Geray détaille en 
outre les différentes espèces 
retenues. « La commission 
que je préside a choisi 4 
érables, 5 ormes, 4 noyers, 4 
tulipiers, 5 prunus acolade, 4 
prunus avium,  5 quercus rubio 
motte, 4 sorbus aucuparia 
et enfi n 5 tilleuls » énumère 
l’élu. Chaque année dans 
une commune qui a fait de 
l’environnement et de la 
préservation de la nature 
sa marque de fabrique, une 

cinquantaine d’arbres sont 
plantés en moyenne. 

2023 a fait fi gure d’exception 
puisque ce sont 200 arbres 
qui ont été mis en terre à 
l’extrémité nord de l’étang, 
aux abords de la liaison 
verte vers Luisant. Pour l’an 
prochain, Patrick Geray révèle 
déjà que ce sont les arbres 
morts qui seront remplacés 
dans les secteurs des Vergers, 
de la Prairie, du quartier des 
Marnières ou dans la rue des 
Cerisiers. Comme chaque 
hiver, les services municipaux 
ont procédé à la taille des 
arbres, notamment des 
cèdres.
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Avec l’� gan� ation d’un concours photo en prime
LES ARBRES AU CŒUR DE LA JOURNÉE DE LA BIODIVERSITÉ

En partenariat avec Eure-et-Loir Nature, la commune organise sa journée de la biodiversité, le samedi 22 
juin, de 10h à 12h (rendez-vous à la Prairie, près du lavoir). Après la mare pédagogique l’an passé, c’est une 
découverte des différentes essences d’arbres de la Prairie qui sera proposée. À cet effet, la municipalité et 
Eure-et-Loir Nature organisent un concours basé sur des photos. 

Trois types d’essences seront retenues pour autant de clichés qui seront publiés sur le site de la commune 
et sur les réseaux sociaux. Charge aux participants d’identifi er ces essences et de poser devant les arbres. 
Le concours sera lancé début mai et les photos devront être envoyées à la mairie avant le 10 juin. Un jury 
aura à départager les photos, et nul doute qu’une prime à l’originalité sera prise en compte. 

L’ensemble des clichés réalisés donnera lieu à une exposition qui sera présentée le 22 juin lors d’un verre 
de l’amitié qui ponctuera la visite découverte des essences de la prairie. Une belle opportunité de se 
familiariser un peu plus avec ces arbres qui composent le poumon vert de Barjouville.
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ÉCONOMIE

Amandine Cholet 
C’HOME CHIENS ET CHATS

Cela fait quatre ans qu’Amandine Cholet et sa famille se sont installés à Barjouville. Cette jeune 
femme originaire de Chartres a toujours évolué dans le milieu du commerce, après l’obtention 
d’un BEP en action marchande. Elle a notamment travaillé pendant 14 ans au rayon charcuterie-
rôtisserie de l’hypermarché Leclerc. Depuis toujours, sa grande passion, ce sont les animaux. 

« Toute petite, j’avais un petit chien et cette passion ne s’est jamais démentie » confi e-t-elle. A 
l’heure de la quarantaine, elle a voulu franchir le pas et réaliser son rêve. « Mon fi ls Mathis est en 
bac pro gestion d’entreprise dans les milieux canins et félins, et c’est en recherchant un stage pour 
ses études que j’ai rencontré Laetitia Brosset, installée à Dangeau comme comportementaliste, 
toiletteuse, et éleveuse de chiens et de chats. C’est elle qui m’a formée », révèle Amandine Cholet. 

Dans un souci d’indépendance, elle a fait le choix de proposer ses services à domicile plutôt qu’en 
salon (on en recense une dizaine sur l’agglomération chartraine, contre deux itinérantes dont 
Amandine Cholet). Son activité vient de démarrer et, pour l’heure, elle opère à domicile avec la 
ferme intention d’acquérir un van aménagé pour le toilettage qu’elle pourra stationner dans la 
maison ou l’immeuble de ses clients. 

Amandine Cholet se dit attentive au bien-être des chiens et chats qui lui sont confi és, en étant à 
leur écoute. 

C’Home chiens et chats

  A Amandine Cholet
  q 06 42 18 00 93

Au cœur de l’économie sociale et solidaire depuis 1945,
l’ADMR est le premier réseau associatif national de 
services à la personne.

La mission de l’ADMR est de permettre aux familles et 
aux personnes de vivre bien chez elles de la naissance à la fin de vie, en proposant une large gamme 
de prestations et de services :

Aide à domicile, aide à la toilette, aide aux repas, aide aux courses,
aide au lever et au coucher

Transport accompagné

Livraison de repas
www.livraison-repas-admr28.fr

Téléassistance classique pour le domicile
Téléassistance mobile avec géolocalisation pour les séniors actifs

www.teleassistance-admr28.fr

Entretien du logement, Entretien du linge

Services d’aide aux familles

L’association est animée par une équipe de bénévoles proches de ceux qui font appel à eux, et emploie du 
personnel salarié qui réalise les interventions auprès des personnes aidées.

Association locale ADMR DU PERCHE AUX PORTES DE CHARTRES
 02.37.35.17.14. / contact@fede28.admr.org

www.fede28.admr.org

L’ADMR recherche de nouveaux bénévoles pour 
- Visiter les personnes âgées et isolées ;
- Participer à l’installation de téléassistances ADMR ;
- Aider au fonctionnement de l’association.

Si vous souhaitez donner un peu de votre temps, contactez-nous !

ÉLECTIONS EUROPÉNNES :
DIMANCHE 9 JUIN
La date limite d'inscription sur les listes 
électorales est vendredi 3 mai 2024.
Les  personnes souhaitant participer 
à l'organisation du scrutin du 9 juin 
prochain peuvent se faire connaître 
en mairie :

  E mairie@barjouville.fr
  q 02 37 34 30 04

MAIRIE & AGENCE POSTALE 
HORAIRES D’OUVERTURE
K Lundi  9h à 12h15 et 13h30 à 17h30
K Mardi 9h à 12h15 et 13h30 à 17h30
K Mercredi 9h à 12h15  (fermé l’après-midi)
K Jeudi fermé
K Vendredi 9h à 12h15 et 13h30 à 17h30

Levée du courrier à 16h30

Les élus reçoivent sur rendez-vous, 
se renseigner en mairie.
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Ce dimanche 21 janvier a débuté avec l’organisation d’un plateau U7, suivi 
des deux victoires de nos équipes en pré nationale dans une ambiance 
de chaudron jaune. Tout Barjouville Basket s’est en effet retrouvé au 
complexe sportif André Ouaggini pour encourager nos seniors, participer 
à la présentation des 14 équipes, de ses 206 licenciés et bénévoles, et 
partager sa traditionnelle galette des rois. C’est toujours avec un grand 
plaisir que petits et grands se retrouvent pour ce moment important dans 
la vie du club.

Le 20 décembre dernier, le tournoi de Noël 
du tennis de table a réuni de très nombreux 
participants. Il s’agit d’une compétition 
interne très conviviale, suivie d’un buffet 
auquel les conjoints sont associés.

Le spectacle de Noël des parents d’élèves a 
été plébiscité par les enfants et les familles, 
qui ont apprécié les chants des enfants et le 
goûter offert.

Le second week-end 
de décembre, la section 
Fêtes et Animations a 
organisé le marché de 
Noël annuel. Plus de 
60 exposants étaient 
présents et beaucoup 
de visiteurs sont venus 
fl âner et acheter dans 
l'ambiance festive d'avant 
Noël.

La commune de Barjouville a signé le 12 février avec la CAF la Convention 
Territoriale de Services aux Familles 2023-2027. Cette convention 
remplace le Contrat Enfance Jeunesse précédent. Elle a pour objectifs 
de défi nir la stratégie globale de notre commune à l'égard des familles, 
ainsi que les modalités de mises en œuvre. Aurélie Guiscafré, adjointe en 
charge des affaires scolaires et périscolaires, a été chargée de conduire 
en collaboration avec la CAF un diagnostic prenant en compte les 
problématiques, les actions déjà menées ou à venir sur notre commune. 
Ce diagnostic a permis d'aboutir à la rédaction de cette convention et de 
s'engager sur 2 orientations :
K L'environnement et la sécurité
K Les services à la population
Elle permet également de renforcer les liens qui existent entre la 
Commune et la CAF, la commune étant un partenaire de terrain primordial 
par son investissement dans la politique familiale et sociale, qui est au 
cœur des missions de la CAF.

De gauche à droite : Florian Duperray, directeur 
de la CAF, Sophie Auguste, Présidente de la CAF, 
Benoît Delatouche, maire, et Aurélie Guiscafré, 
adjointe, qui a traité ce dossier.
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LA TRIBUNE DE LA MINORITÉ

Quatre millions d’euros, c’est environ le montant investi par la mairie de Barjouville pour les projets Cœur de Village, salle de danse 
-gymnastique, et autres rues réenrobées. 
Deux millions et demi d'euros, c'est le montant du défi cit pour le Cœur de Village (terrains et subventions d’équilibre).
Tout cela est fi nancé par vos impôts et taxes, diminuant de fait votre pouvoir d’achat.  La contribution des entreprises impacte directement leurs 
investissements. 
5,9% la hausse du tarif Cantine, supérieure à l’infl ation de 3,9%. 
Il est légitime de s’interroger devant cette frénésie d’investissements et dépenses, fi nancés par notre argent. 
L’absence de concertation, de clarté notamment sur l’évolution des coûts de certains projets nous interpelle. Ce n’est pas un bon exemple de 
démocratie locale.
Sous couvert d’attractivité, nous faisons l’impasse sur notre qualité de vie, n’ayant aucune évaluation des impacts futurs de ces projets, 
notamment le Cœur de Village.
Toute action mérite réfl exion, surtout lorsqu’elle engage l’argent et l’avenir de tous.
Nous vous souhaitons une Bonne Année.
Brigitte Beurel, Thierry Saviane, Alain Toutay

AGENDA

Les activités sont ouvertes à toutes et tous, sur inscription en mairie au 02 37 34 30 04 ou sur le site :  www.barjouville.fr

FÉVRIER

Mercredi 21, 10h-11h
Racontine 
(de 0 à 3 ans)
Médiathèque

Du 26 février au 1 mars, 
14h-17h 
Activités sportives 
pour les ados
Sur inscription
Complexe sportif 
André Ouaggini

MARS

À partir du lundi 4, 9h-12h15 
et 13h30-17h30
Inscriptions scolaires écoles
Mairie

Mercredi 13, 10h-11h
Rythmes et Solfège 
(à partir de 6 ans)
Médiathèque

Samedi 16, 10h15 
Atelier Anglais
Médiathèque

Mardi 19
Commémoration de la fi n 
de la guerre d'Algérie
Parking du foyer culturel 

Mercredi 20, 10h-11h
Racontine 
(de 0 à 3 ans)
Médiathèque

Dimanche 24, 10h-18h 
Foire à la Puériculture (lire p. 4)
Complexe sportif 
André Ouaggini

Mardi 26, 20h30
Conseil Municipal
Mairie

Samedi 30, 18h
Loto du Basket 
Complexe sportif 
André Ouaggini

AVRIL

Mardi 2, 12h30-17h30
Mercredi 3, 9h-17h30
Distribution sacs de déchets  
Complexe sportif 
André Ouaggini

Samedi 13, 10h15
Atelier Anglais
Médiathèque

Mercredi 17, 10h-11h
Racontine (de 0 à 3 ans)
Médiathèque

Du 22 au 26, 14h-17h
Activités sportives 
Complexe sportif 
André Ouaggini

MAI

Mercredi 8, 10h15
Commémoration de la fi n 
de la 2de Guerre Mondiale
Rassemblement à la Mairie

Mercredi 22, 10h-11h
Racontine (de 0 à 3 ans) 
Médiathèque

Samedi 25 mai 
Loto du COS 
Sur inscription 
Complexe sportif 
André Ouaggini

Dimanche 26, 6h-18h
Vide grenier (COS) 
Sur inscription 
Complexe sportif 
André Ouaggini

Mardi 28, 20h30
Conseil Municipal
Mairie

Jeudi 30, 9h30-12h30 
et 14h-17h
Bus numérique
Gratuit
Sur inscription
Parking du Complexe sportif 
André Ouaggini

JUIN

Du 3 au 7, 20h30-22h30
Prévention et secours civiques 
de niveau 1 (PSC1)
Sur inscription 
Salle communale

Samedi 8, à partir de 14 h
Kermesse des écoles (APE) 
Complexe sportif 
André Ouaggini

Dimanche 9, 8h-18h
Elections Européennes
Foyer cultuel

Dimanche 16, 8h-18h
Bric à brac 
(fêtes et animations)
Cœur de village

Samedi 22, 10h-12h
Journée de la Biodiversité
Gratuit
Prairie-Lavoir

Dimanche 23
Finale départementale 
de Basket
Complexe sportif 
André Ouaggini

Vendredi 28, 19h-Minuit
Feu de la Saint Jean  
Prairie

Samedi 29, 14h
Gala Modern'Jazz
Foyer culturel


